

# 長万部の

# 教育

# コーナー



## 今、学校では

「ちいさないのち」

さかえ保育所

一年を通して様々な自然と触れ合い、心豊かな体験をしている子どもたちです。

昨年の秋、年長さんが育てていた人参の葉っぱにあげはちよの幼虫を見つけて飼育を開始。修了してしまっただ今も観察を続け、さなぎになつて7ヵ月以上が経った6月のある日、綺麗なさあげはが誕生しました。羽化する瞬間は



見られませんでしたが、「わあ、すごい！」と飼育ケースに顔をつけてのぞき込んでいましたよ。春には、お散歩で持ち帰った卵をおたまじゃくしからカエルになるまで成長を観察しました。観察した虫たちは「元気で大きくなってね」と子どもたちと自然に戻しています。



飼育を通して、図鑑を見て餌やお世話の方法を調べたり、見比べるなど興味や関心、驚きや発見も沢山あったようです。今後も機会を大切にしていきたいと思えます。

## 全力出し切った 体育大会

## 長万部中学校

今年度の体育大会が、去る6月3日(金)に開催されました。数日前からあいにくの空模様が続き、実施できるかどうか心配されましたが、当日は、抜けるような青空のもとで無事に全プログラムを終えることができました。

今年度は、練習期間が限られた中での取組となりました。そのような中、午前の個人種目では、生徒一人ひとりがトラックや芝の感触を楽しみながら精一杯自分の競技に取り組んでいました。午後の団体種目では、クラスの記録更新

を目指した大縄跳、仲間と呼吸を合わせたフラフープ、クラスの絆をバトンで繋いだ全員リレー、制限時間いっぱいまで全力を尽くした綱引き、と熱戦が相次いで繰り広げられました。閉会式では、全力を出し切った全校生徒が互いの健闘を称え合いました。

地域の方々、保護者の方々からたくさん



ご声援をいただき、生徒は高い緊張感やモチベーションをもって、最高のパフォーマンスを披露していました。お忙しい中、足をお運びいただきました皆様に感謝申し上げます。

## こんな制度を ご存じですか？

### ◎就学援助制度とは…

お子さまが、小・中学校に通学するうえで、経済的な理由によりお困りの方に対し、学校給食費・学用品費・修学旅行費などが支給されます。



### ◎特別支援教育就学奨励費とは…

国の補助に基づき小・中学校の特別支援学級に在籍するお子さまがいる家庭に、奨励費の支給を実施するもので、学校給食費・学用品費・修学旅行費などが支給されます。学用品費の支給には領収書またはレシートが必要となりますので保管しておいてください。(新1年生の準備用学用品も対象となります。)

### 【お問い合わせ先】

教育委員会学校教育課

( ☎ 21-2748 )

# 写真で見る学校の様子

## 長万部高等学校

## 長万部中学校

## 長万部小学校



5月12日 2年生  
遠隔授業「数学B」



6月3日  
体育大会の様子（1年生）



5月19日  
5・6年生を対象に、非行防止教室が行われました。



5月12日 3年生  
【ワードデザイン】(感染症予防のため個人調理)



6月3日  
体育大会の様子（2年生）



5月20日  
認証式が行われ、児童会活動がスタートしました。



5月26日  
全校SNS講話



6月3日  
体育大会の様子（3年生）



6月4日  
運動会 練習の成果を発揮しました。

## 「いづもへの接し方のヒント」

長万部小学校長

堀切川 治

子どもたちが、健やかにたくましく成長し、未来の社会を構成する一員として、責任を果たしながら幸せに生活することを期待するのは、私だけではな

いと、そんな欠点がありながらちゃんと生きています。そのことこそ、どんな立派な人や行いと比べてみても、一番のすごいところだと思います。そこに気付き、自分を認めることができると、他人にも同じような

子どもたちを取り巻く環境は、十年二十年前と比べてもかなり違います。しかし、子どもたち自身は、本質的には変わっていないように感じます。

ワーキングメモリは、情報を一時的に記憶・処理する能力です。この能力は、子どもの成長とともに向上しますが、個人差もあります。子どもたちに情報を伝えるときには、ワーキングメモリの大きさを意識しなければなりません。お子さんを育てる方は、無意識に配慮している

「セルフ・エスティーム」という言葉があります。直訳すれば「自己尊敬」ということになり、言い換えれば、「自分を好きにする」ということです。何を

この度ご紹介した内容が、皆様が子どもたちに接するときのヒントになれば幸いです。今後、大切な子どもたちの健やかな成長を地域の皆様とともに進めてまいりたいと考えております。

「セルフ・エスティーム」という言葉があります。直訳すれば「自己尊敬」ということになり、言い換えれば、「自分を好きにする」ということです。何を

この度ご紹介した内容が、皆様が子どもたちに接するときのヒントになれば幸いです。今後、大切な子どもたちの健やかな成長を地域の皆様とともに進めてまいりたいと考えております。

大人も子どもも、それぞれ悩みや問題をかかえ、でも、それに負けておらず、一生懸命に生きています。人間なら、欠点の一つや二つ、私などは数え切れないほどあります。逆に考え

この度ご紹介した内容が、皆様が子どもたちに接するときのヒントになれば幸いです。今後、大切な子どもたちの健やかな成長を地域の皆様とともに進めてまいりたいと考えております。